

## 「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

**凍結路面**  
スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

《雪山で見えにくい時は》  
身を乗り出して確認！

- 雪山の陰からの飛び出し注意！
- わき道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

《積雪時は、「道幅が狭い」》

- 無理に突っ込まない
- 並んで、走行しない
- 片側2車線の道路でも、雪が多くなると、2車線分の道幅が無い場所があります
- 無理をして車線数にこだわると、接触事故を引き起こします。極力、周りの車と距離をあけましょう

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

## 「落下物避けようと・・・」

ごみ収集車横転 2時間以上通行止め

◇輸送途中の落下事故に注意 「荷締めの確認何度でも」◇

2022/1/12(水) 9:50

12日午前6時45分ごろ、東京都のレインボーブリッジの一般道で、ごみ収集車が横転しました。運転していた男性にけがはないということですが、ごみ収集車は片側二車線の道路を塞ぐ形で倒れたため、車線が通行出来なくなりました。警視庁によりますと、ごみ収集車を運転していた男性は、路上に落ちていた段ボールをよけようとして急ハンドルを切ったところ、側壁にぶつかって横転したと説明しているということです。

## 午後5時 吹雪いていて、視界が悪かった

市道を歩いていた女性が

軽乗用車にはねられ、骨盤骨折の重傷

◇『視界不良』時は・・・安全な場所で停車し、運行を中止しましょう◇

2022/1/12(水) 12:37

11日午後5時20分ごろ、鳥取県の市道で、道路を歩いていた近くの女性(91)が軽乗用車にはねられました。女性は、骨盤の骨を折る重傷です。軽乗用車を運転していたのは男性(85)で、警察は、男性から当時の状況を聞くなど事故のくわしい原因を調べています。

## 午後6時 信号交差点

### 右折の軽乗用車にはねられ

横断歩道を渡っていた80代男性はねられ、意識不明の重体

軽乗用車運転の女性を現行犯逮捕

軽乗用車と並行する横断歩道を渡っていた

信号機はともに青だった

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇歩行者が見えにくい右折時は必ず一時停止と確認◇

2022/1/11(火) 22:22

11日午後6時過ぎ、静岡県で横断歩道を渡っていた80代の男性が軽乗用車にはねられ、意識不明の重体です。警察は軽乗用車を運転していた愛知県の女性を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。警察によりますと、現場は信号機がある交差点で、軽乗用車が右折しようとして、車と並行する横断歩道を渡っていた男性をはねたとみられています。信号機はともに青だったということです。